

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2015/2016**

14711170 - TAUFIQ SINGGIH BASKORO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Darah Rutin	pengencernya kebanyakan..jd lebih terang dr komparatornya. jadinya kadar hb nya lebih tinggi..
Fungsi Vena	tidak menjelaskan syarat vena yang akan dipungsi yang seperti apa. tidak melaporkan pada evaluator vena yang mana yang akan dipungsi. disinfeksi hanya menggunakan kapas kering, tidak menggunakan kapas alkohol. tidak memasang label dan tidak menulis identitas.
Injeksi Intravena	tidak menunjukkan kpd evaluator vena yang akan diambil darahnya tidak menjelaskan tentang pemasangan torniket.safety harus diperhatikan ya, jarum pada spuit bila tidak digunakan tidak boleh terbuka
Komunikasi	"1. RPS belum lengkap. Karakteristik demam seperti menggigil dan berkeringat belum 2. ada baiknya mulai dengan RPS dengan pertanyaan pertanyaan terbuka, ""apakah bisa diceritakan bagaimana demam yang ibu rasakan?"" lalu baru pertanyaan tertutup yang belum diceritakan mengenai RPS 3. Lalu crosscheck terdapat RPS dulu, baru mulai dengan anamnesis sistem. 4. Pertanyaan terbuka untuk anamnesis sistem ? Apakah ada keluhan lain? 5. Lalu pertanyaan tertutup untuk semua sistem.and baru menanyakan cerebro dan gastro sistem lainnya belum 6. Sebaiknya Setiap ada keluhan lain. Juga ditanyak seperti RPS 7. Lalu crosscheck lagi mengenai anamnesis sistem 8. Sesekali sapa pasien dengan menyebut namanya 9. Ber respon,, anda lihat pasien kedinginan.. sapa dan tanyakan mungkin ac perlu dicek"
Pemasangan Infus	ic: OK, persiapan alat : tidak siapkan bengkok, selain itu OK, cuci tangan sebelum pasang, persiapan botol: seharusnya dikunci dulu sebelum ditusukkan ke plabot dan dialirkan, tidak manuver memperbesar vena, desinfeksi bolak-balok (tidak sekali usap), tidak sebut tunggu sampai kering, kateter terpegang, jarum masuk terlalu dalam (tidak simultan menarik jarum dan mendorong kateter), tourniquet tidak dilepas langsung dihubungkan dengan infus. penyambungan saat masih dalam keadaan terjepit tourniket, fiksasi tidak kuat dan tidak rapi, tidak dibereskan (tourniket dan perlak masih terpasang, hitung tetesan = benar, tidak cuci tangan setelah pasang, on 1x,
Pengecatan Gram	persiapan alat dan bahan kurang lengkap. tidak pakai masker. mengeringkan sediaan di udara terbuka.sebaiknya 20 cm diatas nyala api. langsung melepas sarung tangan. sebaiknya desinfeksi sarung tangan dengan alkohol dulu.
Reflek Patologis	komunikasi diperjelas
Sediaan Apus	belum homogenisasi